
Herzlich willkommen auf der Internet-Seite 

von der Stadt Bad Rappenau. 

 

Bad Rappenau liegt im Land-Kreis Heilbronn. 

Das ist im Norden von Baden-Württemberg. 

 

Bad Rappenau ist ein Sole-Heil-Bad. 

Ein Heil-Bad ist ein Kur-Ort. 

In einem Kur-Ort gibt es besondere Angebote 

für kranke Menschen. 

Zum Beispiel Sport und gesundes Essen. 

Kranke Menschen kommen oft für ein paar Wochen 

in den Kur-Ort. 

Sie machen eine Kur. 

Das bedeutet: 

Die Menschen sollen im Kur-Ort wieder gesund werden. 

 

Unter der Erde von Bad Rappenau 

gibt es Wasser mit sehr viel Salz. 

Dieses Salz-Wasser heißt Sole. 

Die Sole kann gegen verschiedene Krankheiten helfen. 

Zum Beispiel können Menschen mit Haut-Krankheiten in der Sole baden. 

 

Auf unserer Internet-Seite finden Sie sehr viele Infos 

über Bad Rappenau. 

 

Bad Rappenau hat eine Kern-Stadt und 8 Stadt-Teile. 

Die Stadt-Teile heißen: 

• Babstadt 



• Bonfeld 

• Fürfeld 

• Grombach 

• Heinsheim 

• Obergimpern 

• Treschklingen 

• Wollenberg 

Zur Kern-Stadt gehört auch der Wohn-Bezirk Zimmerhof. 

Ein Bezirk ist ein Bereich. 

 

In der Kern-Stadt und den Stadt-Teilen leben im Jahr 2023 

zusammen über 23-Tausend Menschen. 

In fast allen Stadt-Teilen gibt es Kinder-Horte 

und Grund-Schulen und Spiel-Plätze. 

Kinder-Horte sind Kinder-Gärten. 

In der Kern-Stadt gibt es weiter-führende Schulen 

und ein Jugend-Haus. 

Eine weiter-führende Schule ist zum Beispiel eine Real-Schule. 

 

Bad Rappenau hat viel Kultur. 

Zum Beispiel: 

• eine Stadt-Bücherei 

• ein Museum 

 

Bad Rappenau hat Partner-Städte in Frankreich und in Wales. 

Partner-Stadt bedeutet: 

Die beiden Städte sind befreundet. 

Die Bürgermeister oder Bürgermeisterinnen 

haben einen Freundschafts-Vertrag unterschrieben. 



 

Bad Rappenau hat auch ein Paten-Boot 

bei der Bundeswehr. 

Paten-Boot bedeutet: 

Die Stadt Bad Rappenau hat dem Boot den Namen geliehen. 

Das Boot heißt auch Bad Rappenau. 

 

Es gibt viele Freizeit-Angebote in Bad Rappenau. 

Zum Beispiel: 

• Sie können in verschiedenen Parks spazieren gehen.  

• Sie können in der Sole schwimmen gehen. 

• Sie können verschiedene Sport-Arten probieren. 

 

Es gibt viele Veranstaltungen. 

Zum Beispiel: 

• das Stadt-Fest 

• Musik-Veranstaltungen 

Zu den Veranstaltungen kommen jedes Jahr viele Besucher. 

 

Bad Rappenau hat sehr viele Vereine. 

Dort können Sie Mitglied werden. 

 

Bad Rappenau liegt direkt an der Autobahn A6. 

Die Kern-Stadt und Babstadt und Grombach liegen an der Bahn-Strecke 

Richtung Heilbronn und Richtung Heidelberg und Mannheim. 

Bad Rappenau ist deshalb ein guter Ort für Firmen. 

Von hier aus kommen die Menschen schnell in andere Orte. 

 



Bad Rappenau ist ein Kur-Ort. 

Wir geben Ihnen Infos über Kliniken und Behandlungen 

in Bad Rappenau. 

Wir geben Ihnen Infos über die Sole. 

Die Sole holen wir wie früher aus dem Boden von Bad Rappenau. 

 

Auf unserer Internet-Seite zeigen wir Ihnen: 

• Wo können Sie übernachten? 

Bad Rappenau hat zum Beispiel Hotels und Ferien-Wohnungen 

und einen Wohnmobil-Stellplatz. 

• Wo können Sie essen gehen? 

 

Sie können Zimmer buchen. 

Sie können auch Zimmer zusammen mit anderen Angeboten buchen. 

Zum Beispiel ein Zimmer zusammen mit Schwimmen in der Sole. 

Wir schicken Ihnen gerne Info-Material. 

 

Wir zeigen Ihnen: 

Was tut Bad Rappenau für den Klima-Schutz? 

Klima ist das Wetter über lange Zeit am selben Ort. 

Das Klima verändert sich. 

Es wird wärmer. 

Das hat schlimme Folgen. 

Zum Beispiel: 

• Es gibt mehr Hitze und Trockenheit. 

• Es gibt mehr Überschwemmungen. 

 

Klima-Schutz bedeutet: 

Das Klima soll so bleiben, wie es ist. 



Es soll nicht noch wärmer werden. 

 

Wir erklären Ihnen auch: 

Was können Sie für den Klima-Schutz tun? 

Welche Förder-Möglichkeiten gibt es? 

Das bedeutet: 

Wann können Sie Geld vom Staat für Klima-Schutz bekommen? 
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